

## "Estoy harto de... de los excrementos de los perros"

Escrito por BUZON DE LOS LECTORES. Jueves, 16 de enero de 2014

---

Un lector muestra su enfado en nuestro Buzón Abierto, a través del correo electrónico cartagenadehoy@gmail.com, porque son muchas las aceras en las que se ven excrementos de perros.

---

El remitente pide un mayor civismo de los dueños de estos animales, una mayor vigilancia policial y unas sanciones duras.

**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)